

Pressemitteilung

Treffen der SPD-Fraktionen Einhäuser und Lorsch diskutieren gemeinsame Projekte



In unregelmäßigen Abständen treffen sich die Fraktion der Einhäuser und Lorsch SPD, um über Themen, die sowohl Einhausen als auch Lorsch betreffen, zu diskutieren. In der vergangenen Woche hatte der Einhäuser Fraktionschef Reimund Strauch ins Bürgerhaus nach Einhausen eingeladen.

ICE-Trasse

Ganz oben auf der Themenliste stand der oft diskutierte Neubau der ICE-Trasse

../2

zwischen Frankfurt und Mannheim. Nach der Vorlage des neuen Gutachtens der Bahn ist zwar noch lange nicht geklärt, wo die Trasse endgültig verlaufen wird und ob sie tatsächlich gebaut wird. Die Möglichkeit, dass entlang der A 67 in der Zukunft ICE's und insbesondere auch Güterzüge fahren werden, ist aber beträchtlich.

Die SPD wird im Mai eine Veranstaltung durchführen, bei der Reimund Strauch, der Einhäuser SPD-Fraktionsvorsitzende und stellvertretende Vorsitzende der BI Mensch vor Verkehr, die neue Studie vorstellen und erläutern wird. Ziel der weiteren Aktivitäten ist, dem Bau der neuen Trasse nur zuzustimmen, wenn ein langer bergmännisch errichteter Tunnel gebaut wird.

Interkommunale Zusammenarbeit: Deutsches Rotes Kreuz

In beiden Orten wird darüber diskutiert, daß das DRK in naher Zukunft jeweils eine neue Bleibe benötigt. Warum sollte man hier nicht neue Wege gehen und das DRK aus Lorsch und aus Einhausen finden gemeinsame Unterkünfte für ihre Mitglieder und die vorhandenen Fahrzeuge? Die SPD wird die beiden Vorstände des DRK zu einem Gespräch einladen und Möglichkeiten erörtern.

Interkommunale Zusammenarbeit: Ordnungsamtsbezirke

Es wird oft davon gesprochen, dass es gilt Synergien zwischen den Verwaltungen benachbarter Orte zu finden und umzusetzen. Aus Sicht der SPD von Lorsch und Einhausen würde es sich anbieten, die Aktivitäten und Aufgaben der Ordnungsämter gemeinsam zu nutzen. Der Gemeindevorstand Einhausens und der Lorschener Magistrat sollten hier gemeinsam beraten und eine optimierte Zusammenarbeit auszuloten.

Interkommunale Zusammenarbeit: Straßenbeitragssatzung

Sowohl in Einhausen als auch in Lorsch sind etliche Straßen sanierungsbedürftig und auch die Kanalisation muss erneuert werden, d.h. die Straßen müssen grundsaniert werden. Bei einer Grundsanierung wird der Anlieger mit zur Kasse gebeten. Nach der neuen Gesetzeslage in Hessen gibt es nunmehr verschiedene Alternativen, um die Sanierungskosten zu verteilen.

Biblis hat hier bereits den neuen Weg gewählt, dass alle Grundbesitzer gleichmäßig die Kosten tragen, in anderen Kommunen sind nur die Anlieger. Die SPD wird in einigen Wochen zusammen mit Vertretern aus Biblis eine öffentliche Informationsveranstaltung anbieten und die verschiedenen Modelle vorstellen.

Gemeinsame kulturelle Veranstaltungen

In Zukunft werden die beiden SPD-Ortsvereine vermehrt gemeinsame Veranstaltungen anbieten. Dabei geht es nicht nur um Parteimitglieder, die SPD lädt dabei auch die Einwohner von Einhausen und Lorsch ein. Die nächste, noch von Lorsch allein organisierte Fahrt, ist die Muttertagsfahrt am 10. Mai nach Braunfels und Wetzlar. Hierfür sind noch einige Plätze frei.

Ω